



Una narcofamilia pone en riesgo un negocio de 22 mil millones dólares para México

México cuenta con el doceavo proyecto más grande del mundo para extraer litio, un mineral que es llamado “el oro blanco” y que es considerado el combustible del futuro.

Óscar Balderas, periodista, habló con Luis Cárdenas sobre una narcofamilia pone en riesgo un negocio de 22 mil millones dólares para México.

México cuenta con el doceavo proyecto más grande del mundo para extraer litio, un mineral que es llamado “el oro blanco” y que es considerado el combustible del futuro. El valor de ese proyecto ronda, conservadoramente, 22 mil millones de dólares.

Encontrar un yacimiento así cuando el precio del petróleo se desploma internacionalmente es como sacarse la lotería cuando se están acabando los ahorros de casa.

Pero hay un problema: ese proyecto está en el municipio de Bacanora, Sonora, y según **Standard & Poor's** hay un alto riesgo de que el negocio con la minera canadiense Bacanora Lithium PLC se caiga por la presencia criminal del Cártel de Sinaloa.